

05.10.2004 - 11:00 Uhr

L'IG Vélo et l'ASTAG plaident pour le maintien de l'éducation routière

Berne (ots) -

Par une interpellation commune, les présidents de l'Association suisse des transports routiers ASTAG et de l'IG Vélo Suisse cherchent à empêcher la suppression de l'instruction routière par la police dans les écoles.

Les vélos et les camions se côtoient au quotidien sur nos routes. Cela fonctionne parfaitement tant que les conducteurs font preuve de respect mutuel qui s'impose et tant qu'ils observent les règles et connaissent les risques latents.

Il importe de sensibiliser les gens déjà très jeunes aux risques du trafic routier et leur indiquer le comportement adéquat à adopter. L'éducation routière dispensée par la police dans les écoles s'est avérée être un excellent instrument pour ce faire. Cela permet aux enfants de comprendre très tôt les corrélations et liens de cause à effet dans le trafic routier.

Suite à différents trains d'économies actuellement adoptés, l'ASTAG et l'IG Vélo pensent que cette éducation routière précieuse et irremplaçable est menacée. La présidente de l'IG Vélo, Jacqueline Fehr, Conseillère nationale, et le président central de l'ASTAG Carlo Schmid-Sutter, Conseiller aux Etats, ont par conséquent déposé dans leurs chambres une interpellation qui a pour but de protéger l'éducation routière.

L'IG Vélo et l'Association suisse des transports routiers ASTAG collaborent étroitement en matière de sécurité routière. Par des actions concertées, les deux associations professionnelles ont notamment signalé à plusieurs reprises le risque de l'angle mort des véhicules utilitaires et ces actions ont connu à chaque fois un grand écho. Des rétroviseurs spéciaux permettent de combattre ce problème avec succès. Mais les installations techniques ne sont pas une mesure suffisante. Il faut aussi sensibiliser les usagers de la route et les inciter à se comprendre mutuellement, aussi et surtout compte tenu du fait que le trafic ne cesse de devenir de plus en plus dense.

Contact:

Jacqueline Fehr
Présidente IG Vélo Suisse
Tel. +41/(0)79/459'37'36

Beat Keiser
porte-parole ASTAG
Tél. +41/(0)31/370'85'70
Mobile +41/(0)79/653'89'35